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Enquête sur le suicide survenu à la maison d'arrêt de Pau
Question écrite n° 4221

Texte de la question

Mme Colette Capdevielle interroge M. le ministre d'État, garde des sceaux, ministre de la justice, sur un suicide
survenu à la maison d'arrêt de Pau. Au 22 août 2024, 94 suicides selon l'administration pénitentiaire ont eu lieu
dans les lieux privatifs de liberté. D'après le Conseil de l'Europe, la France comptait 19,1 suicides pour 10.000
personnes détenues en 2022, soit le troisième taux le plus élevé parmi les 47 pays étudiés. Le taux moyen était
de 7,1. En France il y a dix fois plus de suicides en prison qu'à l'extérieur. Le vendredi 7 février 2025, un jeune
homme de 30 ans s'est suicidé à la maison d'arrêt de Pau, le lendemain de son placement en détention. Cet
homme devait être jugé en comparution immédiate le lundi 10 février. Après avoir commis les faits pour lesquels
il était poursuivi, il avait été placé en garde à vue puis avait subi deux mois d'hospitalisation en hôpital
psychiatrique. À peine sorti de l'hôpital psychiatrique, il avait été placé en garde à vue, puis présenté au parquet
du tribunal judiciaire de Pau et déféré au juge des libertés et de la détention qui l'incarcérait. Mme la députée
souhaite savoir si cet homme a été examiné par un psychiatre à son entrée en détention et s'il a bénéficié du
dispositif anti-suicide dès son incarcération ainsi que les conditions dans lesquelles il a été incarcéré, à savoir
seul, sans surveillance ou avec un ou plusieurs détenus. Elle souhaite que les conclusions de l'enquête soient
rendues publiques et connaître les mesures concrètes qu'il entend engager pour lutter contre les suicides en
détention.
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